

ESTUDIAMOS EN EL PRIMER CURSO
EN UN' ESCUELA DE FAMA REAL.
LOS CHICOS PREFIEREN EL DISCURSO
Y LAS CHICAS EL CARÁCTER LEAL.

NUESTROS FAVORITOS SON LAS ARTES
NOS GUSTA BAILAR Y CANTAR.
PERO LO QUE NOS ENSEÑAN LOS PROFES
NO NOS PARECE FENOMENAL.

INFORMÁTICA, MATES Y LENGUAS
POR EJEMPLO INGLÉS Y ESPAÑOL.
RARAMENTE UN POCO DE JUEGOS
NO OLVIDEMOS LA NATACIÓN.

EL HORARIO ES LARGO Y DURO,
SIETE CLASES EN GENERAL.
ASÍ POR LA TARDE YA NO QUEREMOS
NI CALCULAR NI CONJUGAR.

PASAMOS LOS DÍAS LLENOS DE RISA
Y NUNCA NOS CUESTA BROMEAR,
SI ALGUIEN ESCONDE LA TIZA
EL PROFESOR LA BUSCARÁ.

PARA ACEPTAR LA INVITACIÓN
HEMOS VENIDO CON MUCHA AFÁN.
VOSOTROS HACÉIS COMPETICIÓN
NOSOTROS LA QUEREMOS GANAR.